

あたたかいご寄付、ご奉仕ありがとうございました

(順不同) 令和6年8月16日～令和6年11月15日

〈ご寄付〉

畑中	信子	様	紙	オムツ	20,000円
和田	宏	様	紙	オムツ	50,000円
匿	名	様	梨		
匿	名	様	男性	衣類	
城端老人クラブ連合会	様		タオル、ひざ掛け		
中島	好夫	様	さつまいも		
匿	名	様	タオル		
富山第一銀行城端支店	様		チューリップ球根		
アトリエZenkichi					
稲澤	廣明	様	カレンダー		

〈ボランティア〉

<ホーム>
中川 典恵様 洗濯補助

<デイサービス>
田島 優和様 ドライヤー・リネーション補助
浄圓寺 大村元様 法話会
真覚寺 石黒真人様 法話会

季節のメニュー

～献立紹介～

- ・オムライス (野菜ソース)
- ・しろなとツナのソテー
- ・マカロニサラダ
- ・コンソメスープ



今回は洋食メニューの定番オムライスです。ご利用者からもおいしいね～と評判でした！

編集後記

新年あけましておめでとうございます。2025年は乙巳(きのと・み)という特別な年になります。巳年は成長・発展の年との事。今後とも利用者みな様が、楽しく穏やかに過ごせるようご支援していきたいと思ひます。

行事予定

1月	ホーム	お正月遊び 書初め 初釜	2月	ホーム	節分会 節分
	デイ	正月 福笑い	毎月		※変更になることがあります。
3月	ホーム	ひな祭り会	ホーム	◆理髪 (月2回) ◆お茶会 (月1回)	
	デイ	ひな祭り	デイ	法話会	

事故防止内部研修

9月19日に消防署員2名をお迎えして、救命救急AEDの使い方について研修を行いました。緊急時に大事なことは、慌てないこと、助けを呼ぶことです。研修に参加して実践練習を行うことで、施設内だけでなくプライベートでもとっさの時に行動したいと思ひます。



感染内部研修

南砺中央病院看護部長の谷村一美様を講師に招き、感染対策についての内部研修を行いました。感染対策の基本や環境整備等を復習し、自分たちの対策を再確認することができました。

冬は感染症が流行する季節です。『持ち込まない・持ち出さない・拡げない』を意識し、予防に努めていきます。



特別養護老人ホーム きらら

〒939-1811 富山県南砺市理休247-1

Tel.0763-62-2323 Fax.0763-62-0084

特別養護老人ホームきらら

検索

特別養護老人ホーム
デイサービスセンター
居宅介護支援事業所

きらら

きららだより

1月号

—第120号—

令和7年1月1日発行

社会福祉法人 福寿会

77年生まれ 年女の皆さんです



年頭のご挨拶

当施設サービスをご利用の皆さま、ご家族の皆さま、そして地域の皆さま、あけましておめでとうございます。旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

当施設サービスは、「利用者の尊厳の保持と自立支援を通し、豊かな生活に貢献し、幸せに生涯を過ごせる町づくりを地域住民と共に進めます」という理念のもと、日々、利用者の皆さまの暮らしを支えております。

この度の令和5年度から3カ年に及ぶ大規模改修工事は、この理念の実現に向けて、大きな一歩となります。老朽化した施設の改修はもちろんのこと、非常用発電機を導入し、福祉避難所としての機能を強化することで、災害時にも安心して過ごせる環境を整えます。また、情報通信技術環境の整備により、一人ひとりのご利用者に合わせてケアを提供し自立を支援してまいります。

介護における情報通信技術導入は、より質の高いサービスを提供するためにご利用者の尊厳を保持しながら、豊かな生活を送っていただけることを目指しています。例えば、無線通信機器を活用し職員間での情報共有が円滑になり、より細やかなケアを提供できるようになります。また、タブレットなどの端末とカメラを活用した見守りシステムの導入により、ご利用者の安全確保にもつながります。

さらに、地域住民の皆さまとも共に支えあう地域社会の実現を目指します。福祉避難所として、災害時には地域の介護を必要とされる皆さまにも活用していただける安全な場所を提供いたします。

工事中はご不便をおかけすることもあるかと存じますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。令和7年度末の完成の暁には、より安全で快適な環境の下、皆さまが笑顔で過ごせる施設となるよう、職員一同尽力してまいります。

今後とも、皆さまの健康と笑顔のために、努力してまいりますので、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

末筆になりましたが本年も皆さまが穏やかに過ごせる一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

施設長 中川 宗明

敬老会

満100歳の方3名、米寿の方2名が祝い状・記念品をうけられ、素敵な笑顔が見られました。皆さんおめでとうございます。

祝



おやつ作り

福祉作業所エルハート城端さんの畑で掘ったさつまいもを使ってモンブランを作りました。さつまいもクリームとホイップクリームを自分で絞ったのでおいしさ倍増!!でした。



レクリエーション週間

10月終りから11月中旬にかけて各グループでレクリエーション会をしました。ダルマ落としやボーリング等いつもとは違うレクリエーションをして、楽しく身体を動かしました。



美術館へ

福光美術館へ出かけ、市展を鑑賞してきました。南砺市ゆかりの方の書道、工芸、絵画、写真の展示に皆さん「すばらしいね」「芸術的やね」と感動されていました。「またこんなが連れてきてえ」との言葉が聞かれ次はどこへ行こうかと話に花が咲きました。



きららデイサービスセンター

理休の獅子舞

今年も理休の青年部の方々がきららへ獅子舞を披露しに来てくださいました。迫力満点の獅子舞を見て元気をわけていただきました。疫病退散!



夏の風物詩

今年は10月まで暑い日が続きましたね。きららデイサービスでは夏祭り定番の金魚すくいとかき氷を企画しました。楽しい笑い声が夏バテを吹き飛ばしていました。



ドライブショッピング

福光へお買い物に出かけました。夕飯のおかずを購入されたり、家族へのお土産を吟味されたり、ホカホカのたい焼きをお店で食べたり、それぞれに楽しんでいただきました。



秋の味覚さつまいも



福祉作業所エルハート城端さんの畑でさつまいもの収穫をさせていただきました。エルハートの皆さん、さくら保育園の園児達と協力しての芋ほりは笑い声があふれていました。

収穫したさつまいもは後日、ご利用者と調理して昼食のおかずや3時のおやつで頂きました。

